



一中だより

令和6年度 第2号 令和6年4月18日(木)

始業式で伝えました 1年間、『高きを目指し』頑張りましょう

1学期始業式・入学式から10日ほどが過ぎ、学校生活も年度・学期の始業モードから少しずつ日常の活動へ移っています。各生徒も入学・進級した新たな学年に徐々に馴染み、「今年も頑張るぞ」といった気概が感じられます。



4月8日の始業式では、次のとおり2・3年生に向けて願いを込めつつ話しました。

皆さん、進級おめでとうございます。今日から1つ学年が上がり、新しい生活が始まります。つい先日の令和5年度修了式の日からわずかしか経っておりませんが、今日に至るまでに尚一層成長し、3年生は最上級生として2年生は中堅学年の生徒として、それぞれ頼もしく見えます。

さて、年度当初にあたり、本校の学校教育目標を思い起こして下さい。

本校の学校教育目標は「豊かな心を持ち 高きを目指して 生きようとする 生徒の育成」です。

素晴らしい目標と思いませんか？

特に『高きを目指して』という部分が、これから生きていく皆さん一中生にふさわしいと思います。前向きで向上心にあふれ、無限の可能性を感じます。しかし、これまでもお話ししてきましたが、高きを目指し達成するには、願うだけでなくやはり地道で粘り強い取組が必要と思います。

今日は◎◎ができるようになった、◇◇がわかるようになった、と実感できるように、今年度これからの一日一日を大切に、学びを積み上げてください。一日の成果は小さくとも365日積み上げると高く大きなものになります。そして、一年後には、今よりも積み上げて高くなったところに立てるようになりましょう。

今日は、令和6年度に第1歩を踏み出した日です。

皆さん、この1年間を毎日充実した日々として過ごすために、そして、自分の学びを積み上げるために全力で頑張りましょう。

年度当初にあたって切なる思いを生徒へ伝えました。生徒の表情を見ながら直接に話ることができた嬉しさを噛みしめつつ、うなずきながら話を聞いてくれる生徒一人ひとりを目の当たりにして、(自己満足な面もあると思いつつも…)手応えのある【年度のスタート】をきることができたと感じました。



< 保護者の皆様へのお願い >

昨年度もお伝えしたのですが、生徒を自動車で送迎する際には、正門付近の道路での乗降を控えていただき、お手数ですが可能な限り校地内の駐車場での乗降に努めるようお願いいたします。特に、朝の登校時、学校北の道路はかなりの交通量があり、生徒の安全確保や他車両との接触事故防止、道路の渋滞回避等の点からお願いいたします。また、自動車で校地内へ進入する際に『**早め**の方向指示器(ウインカー)の点灯』をしていただきますと、生徒(自転車・歩行ともに)がより安全に正門付近を通過できますので、ご協力ならびにご配慮をお願いします。

今年こそ「自転車事故^{ゼロ}」を願ってます

新年度2日目の4月9日に予定していた自転車点検が、天候不良によって11日へ延期して実施されました。中学生は登下校や部活動における対外試合での移動等で自転車に乗る機会が多い年代です。自転車は便利で快適な乗り物ですが、運転の際には十分に留意が必要な乗り物でもあります。また、車両ですので、日常的に点検を行うとともに適切に整備を行う必要があります。本校の自転車点検では、「サドルの高さ」「ハンドルの形状」「ブレーキのきき具合」「タイヤの空気圧」「ライトの点灯状況」等を中心に点検を行い、各生徒が乗っている自転車の状況を確認しました。そして、安全が確認された後に今年度の鑑札を各自に配付しました。

昨年度、本校では登下校中の自転車事故が多数発生しております。自転車は、事故に遭った時に、被害者になるばかりでなく加害者にもなり得る『諸刃の剣』的な要素を持ち合わせた乗り物と思います。(徒歩、自転車乗車中にかかわらず)交通ルールを遵守することはもちろんのこととして、自転車については定期的かつこまめに点検し不具合な箇所を見つけたらすぐに整備するなど交通安全に努めることで、今年度は『交通事故^{ゼロ}』を願っています。



ようこそ 一中へ！ 仲良く生活しましょう

4月11日の午後、「新入生歓迎会・部活動紹介」をPTAならびに部活動後援会役員の皆さんの列席のもと実施しました。生徒会本部役員生徒の企画・運営で、最初に新入生歓迎会として学校紹介が行われ、本部役員生徒による寸劇も交えて1年生が楽しみながら一中の日常生活について分かるよう紹介してくれました。続いて、部活動紹介が行われ、1年生に対して各部の活動や特色などを実技・実演を通して工夫しながら伝えました。



2・3年生から1年生へ『一中へようこそ』の気持ちがこもった「新入生歓迎会」、『私たちの部をよろしく、よかったら入部してください』といった思いが伝わった「部活動紹介」、それぞれに一中生のよさが存分に感じられました。

3年生に朗報！ 校舎南の自転車置場までアスファルト舗装が完成しました

3年生の自転車置場までの通路のうち校舎南東側(東校舎とテニスコートの間)の一部については、これまで未舗装の泥道でした。梅雨時などには曲がり角でスリップして転倒することがままある危険な箇所でした。かねてよりの懸案事項でした。この危険箇所を改善すべく、春休みからアスファルト舗装工事を始め(春休み中に完成する予定の工期が延びてしまいましたが…)4月10日に工事が終了し、



11日午後から供用を開始しました。3年生には、4月9日～11日朝の間、自転車置場まで西門からの迂回路による不便をかけたが、11日以降は快適な舗装された通路で通行してもらっています。これで、梅雨時や秋雨時もスリップしたり泥にハンドルを取られたりすることなく、安全に校舎南の自転車置場まで行けますね。